

# **NOM** **D'UN GIEN**

## **Et le prix d'interprétation...**

Belle performance, unanimement saluée, que celle du sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur, lors de l'inauguration du festival de théâtre de l'Escabeau, jeudi soir.

On le savait excellent orateur, on sait désormais que l'ancien secrétaire d'État aurait sans doute fait un très bon comédien : plus qu'un discours, c'est un véritable numéro d'acteur qu'il a produit devant un public qui lui a rendu en retour un tonnerre d'applaudissements.